

## 図書館の室温調節について

H30.7.23

図書館をいつも、利用しております。いつも、感じるのですが。室温が、暑いです。高齢者の方々は、クーラーが苦手な方が多いので、しかたないと思っております。

しかし、今年の夏は、命に関わるほどの暑さです。昨日(7月20日)13:00から16:00まで、本を読んでおりました。図書館の中は、扇風機が数台動いていましたが、周りの方々も汗ばんでいました。私は息苦しい暑さを感じていました。頭痛もしてきて、帰宅してからも、頭痛は続いたままです。

公津の杜の図書館にも、よく行きますが快適な室温です。酒々井町の図書館が、いつも、室温が高いのは、どうしてでしょうか。できれば、快適な温度に下げたいです。

## 回 答

酒々井町立図書館をご利用いただき誠にありがとうございます。

さて、館内の温度管理につきましては、環境省が推奨する28度を下回るよう温度管理に努めておりますが、今年の夏は高温が続いていることから、日の当たる窓側等は室温が上昇しており、ご迷惑をおかけしております。

今後は、遮熱性のあるロールカーテンへの切り替え等を検討してまいります。当面は、扇風機などにより空気を循環させるなどの温度調整を図り、町民の皆様が快適に利用できるよう管理してまいります。

《担当：プリミエール酒々井》

